



Dresden, 08.04.2025

Liebe Eltern,

mit großen Schritten eilt das Schuljahr voran und ich freue mich, Ihnen heute erzählen zu können, was sich alles in den letzten Wochen getan hat.

Wir haben eine neue, aktualisierte Hausordnung. Bitte schauen Sie sich diese auf unserer Homepage an. Ich möchte Sie noch einmal darauf hinweisen, dass die Schülerinnen und Schüler erst ab 7.30 Uhr den Schulhof betreten dürfen und Sie Ihre Kinder am Schultor verabschieden sollen. Sollten Sie ein Anliegen haben, vereinbaren Sie bitte einen Gesprächstermin. Besucher müssen sich am Vormittag immer im Sekretariat anmelden und erhalten einen Besucherausweis. Das dient der Sicherheit.

Unsere Bibliothek ist umgezogen. Sie befindet sich nun im Erdgeschoss und wird sehr viel moderner und attraktiver eingerichtet werden. Schüler des HOGA Gymnasiums haben uns beim Streichen geholfen und jetzt wird das Raumkonzept umgesetzt. Ein großes Sitzpodest wird gebaut und Einrichtungsgegenstände werden bestellt. Das alles ist nur möglich, weil wir dies aus den Einnahmen des Weihnachtsmarktes und des Spielenachmittags finanzieren können. 2000,00 Euro fließen in dieses Projekt. Vielen Dank dafür! Auf unserer Website ([www.93-grundschule.de](http://www.93-grundschule.de)) können Sie die Fortschritte verfolgen.

Auch im Schulgarten ist richtig viel los. Wir sind nun eine GemüseAckerdemie-Schule. Von der AOK bekommen wir fachliche Hilfe, Samen und Pflanzen. Lehrkräfte und Kinder arbeiten gemeinsam daran, dass bald alles wächst und gedeiht. Wir freuen uns, dass die Schüler der berufsvorbereitenden Ausbildungsstätte der Schule am Landgraben uns seit März tatkräftig im Schulgarten unterstützen.

Sind Ihnen schon die die Pflanzgefäße mit Frühlingsblumen an unseren Eingängen aufgefallen? Und haben Sie bemerkt, dass der Frühling auch an unseren Fenstern seine Spuren hinterlassen hat? Pünktlich zur wärmeren Jahreszeit stehen nun auf unserem Schulhof eine Tischtennisplatte und ein Tischkicker. Wir danken der Dresden International School für diese Spende.

Denken Sie bitte daran, dass am 2. Mai die Schule geschlossen ist, weil wir unseren freibeweglichen Ferientag haben.

Ich wünsche Ihnen eine wunderschöne Frühlingszeit und hoffe, dass die Sonne es gut mit uns allen meint.

Herzliche Grüße

Kathrin Schmidt  
Schulleiterin